



■ Los desencuentros con Fernández Noroña despiertan tensiones en la alianza gobernante

Los reclamos del líder del PT por su exclusión de la coordinación del Senado retratan la pelea por los cargos en el próximo sexenio



Gerardo Fernández Noroña en Toluca (Estado de México), en julio de 2023. CRISANTA ESPINOSA AGUILAR (CUARTOSURBO)



GEORGINA ZEREGA

México - 27 JUN 2024 - 09:00CEST

Las tensiones han aflorado en la alianza gobernante. Lo coalición del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) con el Partido Verde y el Partido del Trabajo (PT) ha enseñado esta semana las costuras de un acuerdo alcanzado antes de las elecciones del pasado 2 de junio. Cuando el partido de Andrés Manuel López Obrador se preparaba el año pasado para la sucesión presidencial, los aspirantes a la Presidencia acordaron incorporar a los perdedores de la interna en la futura Administración, ya sea en el Gabinete o en las coordinaciones de las Cámaras legislativas. [El aspirante del PT, Gerardo Fernández Noroña](#), que quedó en tercer lugar en la encuesta, ha salido a reclamar ahora que no le dieron ningún puesto, excepto una senaduría que obtuvo a través de una plurinominal. “Es injusto, es incorrecto, están pasando por encima de uno”, dijo después de que Claudia Sheinbaum apoyara a Adán Augusto López para la coordinación en el Senado. López Obrador y la presidenta electa salieron este miércoles a ahuyentar los fantasmas de una ruptura y han asegurado que el convenio alcanzado hace un año solo incluía a los miembros de Morena, por lo que no deben nada al líder del PT.